



Reaccionó en redes sociales

Presidente Boric reabre polémica sobre el lugar del “fin del mundo”



El Presidente Gabriel Boric, mediante posteo en redes sociales, negó que Ushuaia, en Argentina, sea la ciudad más austral del mundo, destacando que es Puerto Williams.

La situación fue abordada por medios argentinos como La Nación, que afirmó que el Mandatario chileno “reavivó la polémica” con el país vecino.

La disputa radicó en una publicación en X realizada el pasado lunes por una cuenta llamada “Enseñame de Ciencia”, que tiene con más de 1,8 millones de seguidores, en la que se afirmó que la ciudad argentina sería la más austral del planeta. “Ushuaia, conocida como la ‘ciudad del fin del mundo’, es la ciudad más austral del planeta, ubicada en la provincia de Tierra del Fuego, Argentina”, escribió la cuenta junto a una imagen de un atardecer en la ciudad y un mapa de ubicación. Y continuó: “Rodeada por montañas nevadas, bosques y el canal Beagle, Ushuaia es un destino espectacular para los amantes de la naturaleza y la aventura.

Desde esta ciudad, parten expediciones hacia la Antártida, y se

pueden disfrutar actividades como senderismo, esquí, avistamiento de fauna marina y paseos en barco”.

Cerca del mediodía de este martes, el Presidente de Chile respondió la publicación a través de su cuenta oficial en la red social. “La ciudad más austral del planeta es Puerto Williams, con Hospital, Escuela y Liceo públicos, presencia importante de nuestra Armada, Tribunales de Justicia, Centros de Investigación científica y una pujante sociedad civil”, mencionó el Mandatario. Además, agregó que “está ubicada en la Isla Navarino, a orillas del canal Beagle y es parte de la comuna de Cabo de Hornos. Orgullo chileno!”, acompañado de un gif con una bandera de Chile flameando.

Otro antecedente que se ha viralizado es el del sitio “América en Moto” (YouTube), donde una pareja de mexicanos llegó hace algunos días hasta Ushuaia pensando que era “el fin del mundo”. Tras esto debieron redireccionarse a Puerto Williams, al convencerse que el territorio chileno está más al sur.